

Dr. Sergio Barrionuevo
Secretario Académico del ICI
Ref: Adscripciones Introducción a la Matemática

Cumplido el plazo de presentación de antecedentes con vistas a la incorporación de 4 (cuatro) adscriptos/as para la formación en docencia en la materia Introducción a la Matemática, se presentaron los/las siguientes postulantes:

1	Gastiazoro	Liliana Soledad
2	Jepsen	Braian Bruno
3	Nieva	David Sebastián

A continuación se detalla un breve resumen de los antecedentes vinculados principalmente al desempeño académico de los/las postulantes.

Gastiazoro, Liliana Soledad es graduada del Profesorado Universitario de Educación Superior en Matemática de la UNGS (2023), con un promedio de 6.71. Actualmente cursa el Profesorado Universitario de Educación Superior en Física en la UNGS. Desde el año 2017 se desempeña como docente en el nivel medio. Asistió a diversos cursos y talleres en el área de Matemática dictados en la UNGS. Durante el primer semestre de 2024, realizó una adscripción en docencia en la materia Geometría II. Asimismo, cuenta con formación en perspectiva de género.

Jepsen, Braian Bruno es estudiante de la carrera de Ingeniería Electromecánica de la UNGS, desde el año 2020. Cuenta con un 36 % de avance en el plan de estudios, con un promedio de 6.76, incluyendo 4 materias específicas del área de Matemática.

Nieva, David Sebastián es estudiante del Profesorado Universitario de Educación Superior en Física de la UNGS, desde 2012. Tiene un 88 % de avance en el plan de estudios, con un promedio de 7.27, incluyendo 5 materias específicas del área de Matemática. En 2024 realizó una adscripción en investigación en el área de Física.

Para confeccionar el orden de mérito se valoró el desempeño académico de los/las postulantes, teniendo en cuenta el promedio de notas de las asignaturas aprobadas, la cantidad de materias aprobadas específicas del área de Matemática, el porcentaje de avance en sus carreras, y por último la asistencia a cursos, jornadas y seminarios. Asimismo, se consideraron los argumentos expresados por las/los aspirantes en la carta de intención, como la pertinencia de las carreras de las/los postulantes en relación con la docencia.

Sobre la base de las consideraciones anteriores, esta comisión propone el siguiente orden de méritos para las/los postulantes que son estudiantes:

1. Nieva, David Sebastián
2. Jepsen, Braian Bruno

y el siguiente orden de méritos para las/los postulantes graduados:

1. Gastiazoro, Liliana Soledad

El orden de mérito final se conforma mediante la selección alternada de postulantes de los órdenes de mérito de estudiantes y de graduados, comenzando por el grupo de estudiantes, a fin de priorizarlos/as por sobre los/as graduados/as.

Finalmente, sobre la base de estas consideraciones, esta comisión propone el siguiente orden de méritos:

1. **Nieva, David Sebastián**
2. **Gastiazoro, Liliana Soledad**
3. **Jepsen, Braian Bruno**

Los/as adscriptos/as llevarán a cabo las tareas de formación docente bajo la supervisión de las docentes Yamila Luna, Mariel Rosenblatt y Estefanía Velcic, integrantes del equipo docente de la materia Introducción a la Matemática. La docente Yamila Luna supervisará al primer postulante del orden de mérito final; Mariel Rosenblatt, a la segunda; y Estefanía Velcic estará a cargo de la supervisión del tercer postulante.

Sin otro particular saludamos a usted cordialmente,



Dr. Cristian Conde



Dra. Mariel Rosenblatt